

CATEO. Hombres y mujeres encontrados ayer al ser cateado el local de la Federación Unitaria Sindical Salvadoreña (FUSS), cerca del redondel "José Martí", fueron detenidos mo-

mentáneamente por los agentes de la Policía Nacional que practicaron el registro, encontrando bombas "molo-tov", "miguelitos" y material para fa-bricar explosivos.

## APES auspicia Temporada Sinfónica del año de 1989

Conciertos de apertura de la Temporada Sinfónica 1989, que será inaugurada el 3 de mayo, auspicia la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES)

Bajo los auspicios de la Asociación de Periodistas de El Salvador, será inaugurada, en el Teatro nacional, la temporada de la Orquesta Sinfónica de El Salvador, en cojada Norteamericana y la Dirección General de

-Pasa a la página 39-

### Molestia por tardanza Hacienda en salarios

Empleados del Ministerio de Economía, manifiestan su descontento. porque Hacienda no autoriza la asignación de fondos, para el pago del aumento salarial decretado por el Gobierno Central

Los trabajadores y

ción de Energía y Recursos Mineros, en Estadística y Censos, Centro Nacional de Productividad y otras dependen-cias del ministerio de Economía, piden al Ministerio de Hacienda, au--Pasa a la página 47-

## Condena general por el asesinato del Fiscal

El Fiscal General de la República, Dr. Roberto García Alvarado, de 53 años, fue asesinado ayer por sujetos desconocidos, que hicieron estallar un artefacto explosivo en el techo del vehí-culo placas P-145-348, en que se conducía.

El crimen fue perpetrado a las 7:30 de la mañana, en la esquina de la 27a. Calle Poniente y 5a. Avenida Norte, frente a la gasolinera Shell San Miguelito, cuando el vehículo esperaba el verde del semáforo para conti--Pasa a la página 29-

## AL CERRAR la edición

(Información en páginas 31 - 53 y 70)

### Invitan a fiestas de colonia Montserrat

Invitación a la celebración de sus fiestas patronales en honor a la Virgen de Monserrat. hacen los vecinos de la Colonia Monserrat.

Según informan, se desarrollará un variado programa litúrgico, que se inicia el martes 18 y se prolonga hasta el miércoles 26 de los corrientes, con misas a las 5:30 de la tarde. Al mismo tiempo, el miércoles 26

-Pasa a la página 44



ASESINADO, El Dr. Roberto García Alvarado, Fiscal General de la República, de 53 años, fue asesinado ayer a las 7:30 de la mañana, por supuestos terroristas del FMLN, en la intersec-ción de la 27 Calle Poniente y 5ta. Avenida Norte.

## Arsenal descubren en local de FUSS

Bombas "molotoy" "miguelitos". armas material para fabricar explosivos y propaganda comunista, encontró la Policía de Hacienda al catear ayer el local de la FUSS.

Voceros de ese cuerpo de seguridad, indicaron que se tomó la determinación de registrar la sede de la Federación Unitaria Sindical Salvadoreña (FUSS), sobre la 5a, Avenida Norte, a inmediaciones del redondel 'José Martí", conocido también como Don Rúa, luego de recibirse información ciudadana que en ese lugar se notaban movimientos de aparentes terroristas que luego de cometer hechos criminales, participar en manifesta-

-Pasa a la página 44-

FEDERACION, El Ing. Carlos H. Cromeyer Meiía. Presidente de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO), parti-rá hoy a San José Costa Rica, representando a la Federación Internacional de la Industria de la Construcción (FIIC).

## Reiniciará sus labores Policlínica Salvadoreña

res del Hospital Policlí-nica Salvadoreña, fue dada a conocer aver en conferencia de prensa. por miembros de la Junta Directiva y del Sindicato de Trabajadores del

zuela, dijo que hace dos años y medio el hospital cerró sus operaciones al quedar seriamente danadas las edificaciones por el terremoto de octubre de 1986.

-Pasa a la pagina 13-

## Amplia participación del país en congreso hispano

Amplia participación salvadoreña habrá en el 15o. Congreso del Insti-tuto Hispano-Luso-Americano de Derecho Internacional, que será desarrollado en Santo Domingo, República Dominicana, del 23 al 29 del presente més.

Los miembros salvadoreños del Instituto. que asistirán son los doctores Revnaldo Galindo Pohl, Carlos Serrano

-Pasa a la página 35-

# Conmueve embajada E.U. muerte Fiscal

El embajador de los Estados Unidos de América, William Walker, condenó ayer por la mañana el asesinato del fiscal general de la República, Dr. Roberto García Alvarado, mostrándose profundamente conmovido.

El Fiscal pereció prácticamente destrozado de su cabeza, cuando un terrorista colocó una bomba sobre el

hacia su oficina, en el alto de un semáforo a inmediaciones de la Iglesia de Don Rúa. En el atentado únicamente pereció el Fiscal: el guardaespaldas y el conductor de la camioneta resultaron ilesos, únicamente con sordera por lo fuerte de la explosión.

-Pasa a la página 33

### Seminario de 2 días ha efectuado UNTA

Un seminario de capa-citación llevó a cabo durante dos días la Unión Nacional de Trabajadores Agropecuarios, in-forman voceros de esa

-Pasa a la página 35-





Foto de LA PRENSA, por Fuentes.
20 NIÑOS GOLPEADOS. Al descarrilarse el trencito que corre en el Parque Infantil de esta ciudad ayer por la tarde, por aparente mano criminal, resultaron veinte niños golpeados, indicándose que una estudiante del Colegio Monte María, falleció a consecuençia de la desgracia.

# 3 Poderes repudian el asesinato del Fiscal

El Presidente de los tres Organos del Estado, condenaron enérgica y categóricamente, el asesinato del Fiscal General de la República, Dr. Roberto Hospital Walter Reed, dijo que la irracionalidad de García Alvarado.

Organo Ejecutivo

, El presidente del Organo Ejecutivo, Ing. José Nanoleén Duarte, momentos, antes de partir haciarere de partir de pa

"Quienes dieron muerte al Fiscal General de la República, Dr. García Alvarado, merecen todo el repudio de la racionalidad", enfatizó.

los terroristas del FMLN es repudiable.

-Pasa a la página 39-